Continúa el rechazo a la injerencia de la OEA en los asuntos internos de Venezuela



Madrid, 23 mar (RHC) El Partido Comunista de España calificó de injerencista un informe contra Venezuela del secretario general de la OEA, Luis Almagro, el cual intenta derribar al gobierno legítimo del presidente Nicolás Maduro.

En un comunicado esa fuerza política española expresó su condena al texto presentado por Almagro, mediante el cual pretende activar la llamada Carta Democrática, herramienta de la OEA para imponer sanciones.

La agrupación política europea denunció que ese documento es un intento inaceptable de intervenir en los asuntos de un Estado libre y soberano.

También el Centro Cultural Latinoamericano Comandante Hugo Chávez de San Petersburgo condenó hoy la injerencia del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, en los asuntos internos de Venezuela.

El director general de esa organización, Igor Lidovskoi, publicó un comunicado en la red social rusa Vkontakte, donde califica a Almagro de protector del ala fascista de la OEA.

Al utilizar su posición oficial, pisotea todas las normas y los estatutos de la organización, cuando publica sus declaraciones en contra de Venezuela, en las que convoca a una reunión sobre ese país, y a la cual solo invitan a los grupos profascistas venezolanos.

En los reglamentos de la OEA está claramente establecido que la organización no apoya la intromisión en los asuntos internos de ninguno de sus estados miembros, ni sirve como plataforma para la realización de cualquier tipo de actividad política, denuncia Lidovskoi.

Almagro emplea todos los recursos administrativos a su disposición en la OEA, para llevar a cabo una guerra informativa y económica en contra de Venezuela, señala el comunicado.

Consideramos inaceptable este comportamiento y hacemos un llamado a la junta directiva de la OEA, para que detenga estos intentos de intromisión en los asuntos internos de Venezuela, señala la declaración.

El documento también exhorta a suspender las competencias de Almagro como secretario general de la OEA, debido a sus múltiples violaciones de las normas y principios de la organización.

Las críticas prosiguen en El Salvador contra el ataque a Venezuela orquestado por Luis Almagro, secretario general de la Organziación de Estados Americanos (OEA), tildado de hipócrita.

La Asociación Salvadoreña de Radios Comunitarias (Arpas) denunció el doble rasero del excanciller uruguayo, quien condena a un gobierno democráticamente electo, sin que le inquiete las violaciones de la democracia en Brasil y Honduras.

La red recordó que Almagro y la OEA avalaron el golpe parlamentario perpetrado sin fundamento legal contra la presidenta brasileña Dilma Rouseff, así como la reforma constitucional impuesta por el hondureño Juan Orlando Hernández para reelegirse.

Almagro pretende invocar el artículo 21 de la Carta Democrática Interamericana para expulsar a Venezuela de la OEA, en virtud de una supuesta ruptura con el orden constitucional, algo que no ocurre en la nación bolivariana.

Además de injerencistas e intervencionistas, Arpas considera hipócrita la moción del Almagro, pues el secretario general no invocado a la Carta Democrática en países donde es evidente la ruptura del orden Mientras la Coordinadora Mexicana de Solidaridad con Venezuela reiteró su solidaridad con el presidente Nicolás Maduro ante la nueva necedad del secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro.

El comunicado denuncia las pretensiones injerencistas de Almagro, quien insiste en aplicar la Carta Democrática a la nación suramericana.

Puntualiza el documento que no es la primera vez que el titular de la OEA toma partida con el sector más recalcitrante y golpista de la oposición venezolana.

Esta nueva acción -agrega- forma parte de la contraofensiva imperialista que se propone acabar con el proyecto integracionista y antineoliberal de los gobiernos progresistas de Nuestra América.

La Coordinadora rechaza además todos y cada uno de los planes agresivos e intervencionistas impulsados por Almagro y sectores de la derecha venezolana.

Desde México, subraya la Coordinadora, expresamos nuestro total repudio y nos solidarizamos con la República Bolivariana de Venezuela y el Gobierno de Nicolás Maduro ante este nuevo ataque.

Almagro es el foco de enérgicas críticas dentro y fuera de Venezuela, por inmiscuirse en los asuntos internos del país suramericano.

Recientemente presentó ante la organización continental un controversial informe que busca invocar la Carta Democrática Interamericana para expulsar a Venezuela de la OEA.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/125057-continua-el-rechazo-a-la-injerencia-de-la-oea-en-los-asuntos-internos-de-venezuela}$



Radio Habana Cuba